

# 1月 はせやまの風

舞鶴市立新舞鶴小学校だより

令和5年1月10日発行

白糸中学校区「目指す子ども像」  
自ら学ぶ子・人とつながる子  
心も体も鍛える子・ふるさとを愛する子  
HP:shinmaizuru-maizuru.edumap.jp



謹んで新春のお慶びを申し上げます。



旧年中は本校の教育活動に格別のご理解とご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。  
本年もどうぞよろしく願いいたします。



## 成長・飛躍の一年に



2023(令和5)年を迎えました。3年ぶりの行動制限のない年末年始を楽しまれた皆さんも少なくないのではないのでしょうか。一方、新型コロナウイルス感染症で苦しんでいる方もまだまだ多く、少しでも早く、本当に楽しめる日々が戻ることを願うばかりです。今年も、学校では感染対策に十分配慮しながら、子どもたちの学びの場の充実を図っていきます。どうぞ、ご理解・ご協力をよろしく願いいたします。

今年卯年。卯年は、芽を出した植物が成長していき茎や葉が大きくなる時期で、目に見えて大きく成長する年だといわれています。また、卯(うさぎ)は、その跳躍する姿から「飛躍」、「向上」を象徴するものとして親しまれてきました。子どもたち一人一人が成長し、飛躍する一年にしたいものです。



この冬休み、特に年末は天候にも恵まれ、大掃除を皆でされたおうちもあることでしょうか。子どもたちも自分のできる仕事を精いっぱいがんばったのではないのでしょうか。子どもたちが「役に立っている」と実感することで、次へ挑戦する意欲が高まってくるのだと思います。年末年始、家族と過ごす時間がいつもより多い中で、子どもたちは家族の温かさを感じ、次に向かって「やる気・勇気・元気」をチャージしたに違いありません。

今日から3学期。今学期は51日ととても短いですが、一年のまとめの時期であるとともに次の学年に向けた準備期間でもあります。「やる気・勇気・元気」をチャージして学校に戻ってきた子どもたちが、次学年に向けて成長し、一人一人が自分の目標に向かって飛躍することができる力を付けられるように教職員一同、支えていきたいと思ひます。保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、温かく子どもたちを見守り、子どもたちの成長を支えていただきますよう、お願い申し上げます。

校長 小森昌子

## 今年も登下校の見守りをよろしく願いいたします。

地域の皆様、PTAの皆様には、いつも子どもたちを温かく見守っていただき、ありがとうございます。昨年同様、今年もどうぞよろしく願ひします。



今冬は雪が多くなるという予想を聞きます。積雪時には、車道が狭くなり、歩道も大変歩きにくくなるのが予想されます。子どもたちの安全な登下校のため、できる範囲で子どもたちの見守りと同時に、通学路の除雪をお世話になれるとありがたいです。どうぞ、皆様のご協力をよろしく願ひいたします。

